
20 Pièces

56125 m²

Réf. 84917194

3 900 000 €

Chevannes
Maison à vendre (89240)
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Ce château à l'imposante allée cavalière privative et au passé médiéval

(subsiste une poterne du XVème siècle) fut édifié par les Seigneurs de

Baulches tel une demeure pour les capitaines de la garnison au XVIème

siècle.Remanié  aux  XVIII  et  XXème  siècle,  la  propriété  actuelle  est

harmonieuse  et  bénéficie  de  tout  le  confort  moderne  ;  elle  comprend

notamment 7 édifices bâtis entièrement rénovés et entretenus dans les

règles  de  l'art  (tous  les  travaux  sont  supervisés  par  un  architecte).Sur

ce magnifique Domaine de 6ha vous profiterez par ailleurs de plusieurs

logements indépendants agréablement ...

This castle with its imposing private bridleway and its medieval past (a 15th century

postern remains) was built by the Lords of Baulches as a residence for the captains

of the garrison in the 16th century.Remodeled in the 18th and 20th centuries, the

current  property  is  harmonious  and  benefits  from  all  modern  comforts;  it  notably

includes 7 buildings, completely renovated and maintained according to the rules of

the  art  (all  work  is  supervised by  an  architect).On this  magnificent  6ha estate  you

will  also  enjoy  several  independent  accommodations  pleasantly  distributed  in  the

park surrounded ...
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